
Lettre aux 4 journalistes étudiants 
 
Bonjour Emilie, Maxime, Arthur et Rodrigue, 
 
 
Je viens de prendre connaissance de votre reportage / enquête / appel à témoins. Et cela tombe 
bien car aujourd'hui j'ai reçu dans ma boite mail une lettre de news dédiée à la santé qui parle 
pour moi, et très bien, de ce que peut ressentir un électro hyper sensible (EHS). 
 
Je n'ai surtout pas envie de me victimiser ni de me plaindre. Donc je n'ai pas envie de 
témoigner pour ma part. Etant soutenu et compris par très peu de personne, cela m'a obligé à 
développer une forte résilience. A m'économiser, aussi. 

Je tiens donc à aller de l'avant, surtout pas en marche arrière.  
Mais je ne suis jamais indifférent à un peu d'aide que je pourrais donner (quand je suis 
en état) ici ou là. Je m'intéresse bien plus aux moyens de s'en sortir. 
 
Lisez donc cette infolettre (copyrightée) très bien faite, et vous pourrez sans doute mieux 
comprendre ce que ressent un EHS dans sa chair, d'une part, sa tête, d'autre part (psyché) et 
son coeur (émotionnel, aspects relationnels humains). Sans faire de copier-coller, vous 
pourrez sans aucun doute vous en inspirer largement pour écrire vos propres conclusions... et 
les faire dire par l'un d'entre vous à la caméra. Emeline pourrait lire un résumé de tout ce que 
je vous écris, pourquoi pas ? (En plus une voix de fille c'est plus doux, cela passerait bien à la 
caméra...) 
 
D'autant plus que moi-même et beaucoup (pas tous) d'EHS souffrent de maladies comme :  

• Les maladies de l’intestin, c'est mon cas  

• Les dépressions (induites par les ondes, c'est reconnu et documenté)   

• La fibromyalgie (ou des symptômes autant comparables; on commence à deviner que 
les "fibromyalgeux" sont sans doute des EHS qui s'ignorent...)  

• La sclérose en plaque (les ondes attaquent les neurones, la myéline, et provoquent des 
maladies neuro-dégénératives; c'est écrit sur mon attestation médicale)   

• La polyarthrite, l’arthrose (les troubles musculo-squelettiques sont provoqués par les 
ondes; j'ai eu cela à l'été 2015)  

• Les douleurs chroniques inexpliquées (en fait très bien expliquées et connues mais que 
la médecine "officielle" ne veut pas reconnaître et étudier - pour le moment)   

• Le lupus (non) et autres maladies auto-immunes (oui, il y a des atteintes)  

• L’endométriose (possible parfois)  

• Les migraines chroniques (plutôt oui, à des degrés divers)  

• Lyme, et tant d’autres maladies encore (beaucoup d'EHS ont Lyme en plus, je ne vous 
dis pas le calvaire) 

J'ajouterai qu'en plus de ce qui précède, les ondes m'ont également rendu chimico-sensible, 
(on dit "MCS") aux parfums, laques, produits cosmétiques, produits ménagers, chimiques, 
industriels, tout ce qui n'est pas naturel en somme. Autant dire que dans ce monde trop 



moderne, c'est pas gagné !!!  
 
Pour ce qui est des conséquences sociales, c'est une exclusion totale des lieux publiques et 
grandes villes, devenue quasi-obligatoire pour ne pas avoir une santé très dégradée. Il n'y a 
donc précisément plus de vie sociale DU TOUT. Je ne fais plus mes commissions moi-même, 
c'est ma mère qui les fait pour moi. Un journaliste a écrit sur les EHS : "ce sont des pestiférés 
des temps modernes, exclus et bannis de tout", ce qui est on ne peut plus juste.  
 
Pour ma part, si on met de côté quelques inconvénients sur le plan de l'organisation 
(intendance), j'arrive malgré tout à voir cela comme LA CHANCE D'UN RETOUR 
TOTAL A LA NATURE ET A UNE SIMPLICITE HEUREUSE. (Quand le progrès va 
trop loin, il est toxique, cela devient une régression. La modération est de mise. Science sans 
conscience n'est que ruine de l'âme ET DU CORPS et de la Nature.) 
 
Pour ce qui est de s'en sortir, c'est compliqué, il faut vivre isolé, blinder son domicile,  
s'habiller de tenues blindées plus ou moins coûteuses, plus ou moins efficaces selon le prix, 
comme toujours, avoir une alimentation de très haute qualité pour réparer les dégâts faits à sa 
santé. Entretenir un mental d'acier pour remonter le moral au cric. Et suivre un traitement 
médicamenteux avec des produits dont aucun n'est remboursé. Alors là, oui, ça marche et 
même assez bien. Mais si on n'a pas de sous, et bien... on finit comme les SDF. On crève. Le 
sort des EHS est dans certains cas hautement comparable à celui des SDF, et tout aussi mal 
traité par les médias (qui appartiennent tous à des marchands d'armes ou de solutions de 

téléphonie mobile, j'espère ne rien vous apprendre, amis journalistes).  
 
Les faits sont là : nous représentons en France un petit groupe qui se situe entre 1500 et 3500 
personnes plus ou moins recensées, plus ou moins visibles. D'après de nombreux professeurs 
spécialistes des EHS, dans 5 à 10 ans plus de la moitié de toutes les populations seront 
GRAVEMENT AFFECTEES... 
 
Laissez-moi vous montrer ce qui arrive à une autre petite communauté, envers laquelle on fait 
comme si elle n'existait pas, même si il y a "MORT d'homme", et voyez comme nos jolis 
médias "premières chaines d'infos" et consorts, traitent ce FAIT : 

http://www.funeraire-info.fr/hommage-pres-de-2-800-sdf-sont-morts-en-france-en-2015-
53180/ 

 
Soyez persuadés que la plupart des grands décideurs n'en ont strictement rien à faire de nos 
souffrances, de la lente destruction de notre santé, fut-elle mortelle. Et cela, de bons 
journalistes devraient le dire, AUSSI... Maintenant, si vous voulez aller encore plus loin, 
évoquer par exemple le fait que toutes les armées d'Europe, de l'Otan, de Russie et du monde 
entier ont des preuves noir sur blanc que les ondes sont dangereuses, depuis 75 ans, je 
peux vous mettre sur cette piste AUSSI. J'ai des documents issus de la médecine 
militaire......... 
 
Je vous souhaite de bien réussir votre reportage / enquête. Tous mes voeux sincères vous 
accompagnent. 
 
Au revoir Emilie, Maxime, Arthur et Rodrigue. 
Cordialement. 
 
Eric 



 
Réponse d’Arthur 
Bonjour,   
 
Merci de votre aide et de toutes ces informations, nous allons lire ça à notre aise et la lettre 
pourrait effectivement être une bonne source d’inspiration, que nous pourrions utiliser en voix 
off.  
 
Bon courage pour la suite et encore merci pour votre mail.  
 
Cordialement, 
 
Arthur Lejeune pour « L’enfer c’est les ondes » 
 


